

Servicio de Deportes

Noticias

El Servicio de Deportes ha disfrutado de la ultima salida a esquiar

17/03/2014

El Servicio de Deportes ha terminado con las salidas de esquí de fin de semana. En esta última salida hemos ido a Francia a la estación de St. Lary, el buen tiempo nos ha acompañado y hemos podido disfrutar del esquí y del buen ambiente entre todos.

¡Ahora toca esperar al curso que viene para poder disfrutar de la nieve con el Servicio de Deportes! Aún así, recuerda que comenzamos con las actividades de primavera y el servicio de deportes seguirá con sus actividades.

Eskerrik asko guztiei



St. Lary